

## 夏休みに向けて、集会を行いました。

7月20日に集会を行いました。夏休みに入るに当たっての集会です。本来でしたら体育館に全校児童を集めて行いたいのですが、コロナ禍のため、もう1年以上、放送室からのテレビ放送で行っています。

集会に先立って表彰も行いました。今回は校内歯と口の健康週間作品コンクールとスポーツ少年団の大会の表彰です。本校児童が活躍し、優秀な成績を収めていることを嬉しく思います。

「校長先生からのお話」では、まず、4月から今日までを振り返ってもらい、特に4月に示した「自分にきびしく、人にはやさしく」が、できていたかどうか、自分に点数を付けてもらいました。そして、まもなく始まる東京オリンピック・パラリンピックについて話をし、下野市出身の高藤選手（柔道男子60kg）や、大松山公園で練習をしていたキプロスの選手（110Mハードル、円盤投げ）のことを伝えました。みんなで日本の選手は勿論のこと、外国の選手も応援しようと呼びかけました。（日本人選手が出ているときは勿論日本ですが・・・）将来、大人になったとき、「ぼくが、私が、〇年生の時、東京でオリンピックが開かれたんだよ。」と話すときが必ず来るので、しっかり心に刻んでおこうと伝えました。この後、児童指導担当から夏休みの過ごし方、注意することについて話をし、集会を終えました。

